
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1865/2010 der Stadtratsfraktion DIE REPUBLIKANER betref-

fend Jagdsteuer in Mainz (REP) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

Zu Frage 1: 

 

Nach erneutem Telefonat mit dem zuständigen Sachbearbeiter bei der Kreisver-

waltung Mainz-Bingen wurde die von dort genannte Höhe der Jagdsteuer bestä-

tigt. Ob die in der Anfrage Nr. 1418/2010 genannte Summe auf ein Sprach- oder 

Hörmissverständnis zurückzuführen ist, konnte nicht mehr festgestellt werden. 

 

 

Zu Frage 2: 

 

Die jährlichen Verwaltungskosten betragen ca. 400,00 EUR. 

 

 

 

Mainz, 23.01.2014 

 

 

 

Gez.: Beck 

Bürgermeister 

 


